

**Nombre del alumno:**

ANGEL DE JESUS LOPEZ SOLIS

**Nombre del profesor:**

MALENA

**Licenciatura:**

ENFERMERIA

**Materia:**

**ENFERMERIA DEL ADULTO**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“Problemas de origen infecciosos”

## BRONCONEUMONIA

La pulmonía es una infección peligrosa. La pulmonía, también conocida como bronco-neumonía, es una condición infecciosa pulmonar seria que puede comprometer a la persona afectada y causarle complicaciones como hospitalizaciones, fallo respiratorio y hasta la muerte.

Síntomas de la bronconeumonía

- fiebre (temperatura por encima de 37.5°C)
- escalofríos.
- tos (con mucosidad con sangre color amarillo)
- dificultades para tragar.
- respiración acelerada.
- dificultades para respirar.
- sibilancias.
- detención de la respiración durante períodos muy breves (conocida como “apnea”)

La bronconeumonía es un tipo de neumonía. ... Existen dos tipos de neumonía: la lobular y la bronquial. La neumonía lobular afecta una o más secciones (lóbulos) de los pulmones. En cambio, la bronconeumonía afecta los pulmones y los bronquios y puede ser grave o leve; la bronconeumonía vírica suele ser menos grave.

Usted todavía tendrá síntomas de neumonía después de salir del hospital. La tos irá mejorando lentamente en un período de 7 a 14 días. El sueño y la alimentación pueden demorar hasta una semana en volver a la normalidad. Su nivel de energía puede tardar dos semanas o más en retornar a la normalidad.

El tratamiento de la bronconeumonía en gran parte de los casos puede ser realizado en casa, a través de la toma de medicamentos antibióticos como ceftriaxona y azitromicina, los cuales actúan sobre los microorganismos responsables de causar la enfermedad.

## GASTROENTERITIS

Según la causa, los síntomas de la gastroenteritis viral pueden aparecer en un plazo de uno a tres días después de que contraes la infección y pueden ser de leves a graves. Por lo general, los síntomas duran uno o dos días pero, en algunas ocasiones, pueden persistir durante hasta 10 días.

### **Claves para combatir la gastroenteritis**

- Hidrátate mucho, pero poco a poco. ...
- Consume sólo ciertos alimentos. ...
- Aliados en tu recuperación. ...

- Lávate las manos a menudo. ...
- Manipula y conserva bien los alimentos. ...
- Máxima limpieza en la cocina. ...
- No tomes antibióticos. ...
- Los antidiarreicos no ayudan.

Causas de la gastroenteritis aguda. La diarrea aguda se puede originar por varios motivos, aunque más del 90% tienen una causa infecciosa. Generalmente, las gastroenteritis son originadas por microorganismos que se encuentran en el agua o en los alimentos, contaminados, habitualmente, por heces infectadas.

**Las molestias o síntomas más habituales de este trastorno son:**

- Diarrea, náuseas y vómitos.
- Dolor estomacal acompañado o no de sensación de inflamación y calambres abdominales.
- Pérdida de apetito.
- Escalofríos e incluso fiebre por encima de 38°.
- Dolor de cabeza.